



繫

西川小学校だより

第 1 2 号

R3. 3. 1

西川小学校

校長 白田慶和

西川町だからできる、充実したスキー教室



6年生最後のスキー教室、楽しむぞ！！



低姿勢で直滑降

今年度は雪に恵まれ、全学年児童が2月上～中旬にかけて2回、町民スキー場で思う存分スキーを楽しみました。保護者の皆様方のほか、月山スキークラブの皆様方からも毎回ご指導いただきました。子供たちのレベルに合わせ、安定した姿勢や膝の使い方、エッジ・ストックの使い方などを丁寧に教えていただき、ぐんぐん技術が向上しました。このような手厚い体制でスキー授業ができるのは本町だからこそ。来年度以降も充実したスキー教室になればと思います。



友達とトレインで滑走



斜面を自由自在に楽しむ！！



大盛りカレーに舌鼓

児童代表の感想 1回目に比べて2回目は、とても上手に滑ることができました。担当の先生から、スキーをハの字にしたり真っすぐにしたりすることを教えていただいたので、自分でやってみたら気持ちよく滑ることができました。家に帰ってからもお家の人をお願いをして、たくさんスキー場に連れて行ってもらい、とても楽しかったです。

3年 田井希愛来さん

誰かの役に立って素晴らしい！

児童会ボランティア委員会が中心となって行ったアルミ缶・エコキャップ回収。その収益金で購入した車椅子1台をケアハイツ西川に寄贈しました。みんなで協力し地道に重ねてきた取り組みが形となり、誰かの役に立つ。そんな喜びと達成感を、子供たちはきっと味わったことでしょう。来年度、子供たちが新たにどんな取り組みを行うのか、とても楽しみです。

西川中生徒会と合同で贈呈式





読み語りを通して、心がつながる
～1年間ありがとうございました～



本校の特色ある活動の一つ、読み語り。今年度も、昔語りの会、どんびんさんすけの会、そして、ともだちやの皆様方から1年間素敵な読み語りを提供いただきました。「次は、どんなお話を聞けるのかな？」子供たちは毎回ドキドキ、ワクワクした気持ちで読み語りの日を心待ちにしていました。これからも本に親しみ、言葉を磨いたり、想像力を豊かにしたり・・・そして何よりも、読んでくださる方々と心がつながる。そんな温かい出会いをこれからも大切にしていきたいと思ひます。



手作り紙芝居の魅力満喫



語り口調に引き込まれて



クラブ活動でも指導



手紙で感謝の気持ちを

児童代表の感想

これまで何度も読み語りをしていただき、私が知っている方々もたくさんいたので、とても聞きやすかったです。中でも、主人公が周りの友達に流されず、自分は黒が好きとはっきり主張したお話が今でも心に残っていて、自分もそんな気持ちを大切にしていきたいと思ひました。来年度は、全校生と一緒に読み語りを聞き、みんなで同じ喜びや楽しさを共有するのも楽しいかなと思ひました。

6年 國分夕愛さん

これからも自分たちにできることを

2月12日(金)、アサヒ飲料株式会社よりご担当者が来校され環境美化表彰式を行いました。児童代表で賞状を受け取った6年鈴木脩人くん。取材者の質問に、自身が授業で学んだ環境に関する知識と自分の考えをしっかりと回答。頼もしい計画委員長でした。来年度以降も、6年生を中心に環境美化の実践を積極的に進めてくれることでしょう。



受賞を励みにこれからも

3月の主な行事予定

2日(火) 通学班会	17日(水) 修了式
5日(金) 授業参観・PTA全体会・学年懇談会	18日(木) 卒業証書授与式
8日(月) 職員会議、学校生活アンケート	19日(金) 年度末休業(～31日)
15日(月) 卒業式練習①	26日(金) 離任式
16日(火) 卒業式練習②	